

Vocales suplentes:

Don Luis Ballesteros Quesada, Jefe del Negociado de Gestión Presupuestaria de la Delegación General del Servicio de Universidades Laborales.

Don José Miguel Pedroche Muñoz, Secretario general de la Universidad Laboral de Huesca.

Grupo «B-general»

Presidente: Ilustrísimo señor don Victoriano Martín Urquiza, Rector de la Universidad Laboral de Tarragona.

Vocales:

Don Genaro Díaz Alvarez, Profesor titular de la Escuela Universitaria de Ciencias Empresariales de la Universidad Laboral de Gijón.

Don Sabino Murillo Pérez, Jefe del Gabinete Técnico de Programación y Análisis Económicos de la Delegación General del Servicio de Universidades Laborales.

Don Francisco Carmona Galisteo, Gerente Administrativo del Centro de Universidades Laborales de Málaga.

Don Julián Mañez Vindel, Administrador de la Universidad Laboral de Alcalá de Henares.

Doña María Isabel Rodríguez Bernardo, funcionaria del grupo «B-general» de la Escala de Administración de la Delegación General del Servicio de Universidades Laborales, que actuará de Secretaria.

Vocales suplentes:

Don Jesús Costas Costas, Interventor-Delegado del Centro de Universidades Laborales de Vigo.

Doña Francisca López-Monís de Cavo, funcionaria del grupo «B-general» de la Escala de Administración en la Universidad Laboral de Alcalá de Henares.

Grupo «C»

Presidente: Don Angel Fernández Pampillón, Secretario general del Servicio de Universidades Laborales.

Vocales:

Don Antonio Angel Fontanillo Merino, Secretario general de la Universidad Laboral de Zamora.

Don Eloy Jurado Saldaña, Gerente Administrativo del Centro de Universidades Laborales de Albacete.

Doña María Luisa Gutiérrez Gutiérrez, Jefe del Departamento de Asuntos Generales de la Delegación General del Servicio de Universidades Laborales.

Doña María Angeles Reyes Pérez, funcionaria del grupo «C» de la Escala de Administración en la Universidad Laboral de Alcalá de Henares, que actuará de Secretaria.

Vocales suplentes:

Doña María del Mar García Ferrer, funcionaria del grupo «A» de la Escala de Administración en la Delegación General del Servicio de Universidades Laborales.

Doña Carmen Delgado Catalá, funcionaria del grupo «C» de la Escala de Administración en el Centro de Orientación de Universidades Laborales de Chestre.

Grupo «D»

Presidente: Don Angel Fernández Pampillón, Secretario general del Servicio de Universidades Laborales.

Vocales:

Don José Ortiz Gascón, Secretario general de la Universidad Laboral de Alcalá de Henares.

Doña María Soledad Sanz Salas, Jefe del Negociado de Alumnos Tutelados de la Delegación General del Servicio de Universidades Laborales.

Don Saturnino Gómez Panadero, Portero Mayor de la Universidad Laboral de Alcalá de Henares.

Doña María Teresa Silvestre Logroño, funcionaria del grupo «B-general» de la Escala de Administración en la Universidad Laboral de La Coruña, que actuará de Secretaria.

Vocales suplentes:

Don Agustín Herrera Gonzalo, funcionario del grupo «B-general» de la Escala de Administración en la Universidad Laboral de Alcalá de Henares.

Doña María Isabel Hernández Villa, funcionaria del grupo «B-general» de la Escala de Administración en la Delegación General del Servicio de Universidades Laborales.

Segundo.—La constitución de los Tribunales calificadoros, el sorteo del orden de actuación de los opositores y el comienzo de los ejercicios se realizará en los lugares que se cita de conformidad con el siguiente calendario y horario:

Grupo «A»: Día 10 de julio de 1978, a las nueve treinta horas, en la Delegación General del Servicio de Universidades Laborales.

Grupo «B-especial»: Día 11 de julio de 1978, a las nueve treinta horas, en la Delegación General del Servicio de Universidades Laborales.

Grupo «B-general»: Día 17 de julio de 1978, a las nueve treinta horas en la Universidad Laboral de Alcalá de Henares.

Grupo «C»: Día 19 de julio de 1978, a las diez treinta horas, en la Universidad Laboral de Alcalá de Henares.

Grupo «D»: Día 19 de julio de 1978, a las diez treinta horas, en la Universidad Laboral de Alcalá de Henares.

Los opositores a los grupos «C» y «D» residentes en las islas Canarias podrán realizar las actuaciones de referencia en el Centro de Universidades Laborales de Las Palmas de Gran Canaria, a cuyo efecto los Presidentes de los Tribunales correspondientes adoptarán las medidas necesarias para asegurar la uniformidad y vigilancia en la realización de las pruebas.

Lo que comunico a V. I. a los efectos oportunos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 22 de junio de 1978.—El Director general, Gabriel Cisneros Laborda.

Ilmo. Sr. Delegado general del Servicio de Universidades Laborales.

MINISTERIO DE CULTURA

16904 *RESOLUCION del Instituto Nacional de Publicidad por la que se designa el Tribunal calificador de las pruebas selectivas para cubrir, en turno libre, una plaza de Auxiliar vacante en la plantilla de dicho Organismo.*

De acuerdo con lo dispuesto en la resolución de este Instituto Nacional de Publicidad de número 23 de diciembre de 1977 («Boletín Oficial del Estado» número 30, de 4 de febrero de 1978), por la que se convocan pruebas selectivas para cubrir, en turno libre, una vacante de Auxiliar, se hace público que el Tribunal que juzgará dichas pruebas estará compuesto por:

Presidente: Don Arturo Grau Fernández, Secretario general del Instituto, que podrá delegar en alguno de los Jefes de Gabinete de dicho Instituto.

Vocales:

Don Eladio Sánchez Algarra, Jefe del Gabinete de Actividades Docentes y doña Ana Alonso de Celada Pérez, funcionario de la Escala Técnica del Instituto Nacional de Publicidad y doña Josefa Jayme Biondi, funcionario del Cuerpo Administrativo de Administración Civil, en representación de la Dirección General de la Función Pública y designado por dicho Centro directivo.

Secretario: Doña María del Rosario García Verdugo, designado por la Subdirección General de Personal del Ministerio de Cultura.

Vocales suplentes:

Don Juan Ocaña Doctor y doña María Teresa Villegas Prieto, funcionarios de la Escala Técnica del Instituto Nacional de Publicidad y doña María del Socorro Arranz García, funcionario del Cuerpo Administrativo de Administración Civil, nombrado por la Dirección General de la Función Pública y representado a dicha Dirección General.

Secretario suplente: Doña Carmen Prados de la Plaza, nombrado por la Subdirección General de Personal del Ministerio de Cultura.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Madrid, 16 de mayo de 1978.—El Director, Feijoo y Feijoo.

16905 *RESOLUCION del Tribunal calificador de los ejercicios de la oposición para cubrir una plaza del Cuerpo Facultativo de Conservadores de Museos en el Museo Español de Arte Contemporáneo —Sección de Escultura— por la que se fija la fecha del acto del sorteo de los señores opositores, en el que se entregarán los cuestionarios de los ejercicios 2.º y 4.º*

Se convoca a los señores opositores admitidos a la oposición a ingreso en el Cuerpo Facultativo de Conservadores de Museos, convocada por Orden de 25 de mayo de 1977 («Boletín Oficial del Estado» número 164, de 11 de julio), para hacer su presentación a las once de la mañana del día 19 de julio de 1978 en la Biblioteca del Museo Español de Arte Contemporáneo,